

2/3(金)はれ☀

そらこ

## 豆まき会

今日は節分! 園でも豆まき会を行いましたよ~

朝からそわそわ... 落ちつかないこどもたちでしたが、豆まき会が始まると自分たちで作ったお面をかぶり、紙しばいを見たり、節分の由来を一緒に学んだりして、参加を楽しんでいます! 節分の〇×クイズをすると、「せたい〇だよー!」「×じゃないー?」とみんなで大盛りあがり!! 全問正解した子もいましたよ!! すごい!!

♪豆まきのうたをうたっている途中で、なんと鬼さん登場!! 新聞紙で作った豆を「おにには外ー!」と一生けんめい投げて鬼退治をしました! 泣いてしまう子も居ましたが、福の神が現れて、鬼と仲良しになってくれたので、あばれていた鬼も優しくなり、最後はみんなで写真を撮りましたよ~ <sup>めざし</sup><sub>めざし</sub>

豆まきをがんばったので、年齢の分だけキャラメルコーンを頂きました! 鬼のお面は持ち帰っています!

☆明日は進級説明会です。ご参加お待ちしています~

☆6日(月)は総合避難訓練を予定しています。

午後の保育を  
希望される方は  
担任まで  
お声かけ下さい。

楽しい週末をお過ごし下さいね~